
①５月８日開催の次世代リーダーセミナーに参加された皆
さん、お疲れ様でした。

②高崎東ＲＣより、例会場と事務局の移転のお知らせがご
ざいました。

③４月21日、沼田市へ「ウクライナ」避難者支援の為の
寄付50万円を届けてきました。これは市を通じて日本
赤十字社へ送られます。上毛新聞等でも紹介されまし
た。

④沼田ＲＣより、劇団わらび座のミュージカル公演『いつ
だって青空』のご案内がありました。

⑤澤野さんの後任の小林若葉さんが、新会員として本日よ
り出席します。

⑥地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。

⑦本日、例会終了後に理事会を開催します。役員・理事の
方はご出席願います。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

会長の時間 本山佳宏 会長

　４月24日に、2021‐2022 足立進ガバナー年度の地
区大会がベイシア文化ホールで行われました。参加して頂
きました皆さん、ご苦労様でした。
　前日の23日は地区リーダーシップセミナーが行われ、
ガバナー・滝澤功治ＲI 会長代理の挨拶に続き、群馬県立
女子大学長 小林良江氏による基調講演が行われました。
テーマは「女性リーダーを育てるには」です。その後、学
長を中心としたパネルディスカッションが行われ、田中パ
ストガバナーの講演でリーダーシップセミナーは終了とな
りました。今回は恒例のＲI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会は
中止になりました。
　小林学長は講演の中で「女性が人材不足の日本を救う」
と言っています。今日は、女性の社会進出の重要さについ
て考えたいと思います。吉野家の女性を軽視した発言が最
近話題になりましたが、吉野家は極端に女性の役員が少な
い（１人だけ）ようです。その為に考え方が偏ってしまっ
たと考えられます。現在、男女の格差の度合いを示すジェ
ンダーギャップ指数が、日本は156ヶ国中120位です。
この数字には驚きましたが、これからの日本に大切な事は、
あらゆる分野で様々な人の目や意見（特に女性の意見）を
取り入れる事が必要で、ジェンダー平等を目指す事が重要
になるでしょう。その為にはトップ層の多様性の推進が必
要であり、トップの意識が変わらなければ社会を変える事
は出来ません。
　「女子アナの仕事を変えた男」として有名な元フジテレ
ビアナウンサーの露木茂さんは、次のように語っています。
――今の時代からは考えられません、1980年代始めまで、
フジテレビの女性アナウンサーは26歳で辞めていくとい
うのが一般的でした。男性と同じ試験を受け入社したにも
関わらず、女性アナウンサーは実質４年間の契約社員だっ
たのです。せっかくの人材をこれからという時に手放すの
で会社にとって大きな損失です。
　そこで上司に働きかけ、26歳で辞めていく慣例を廃止
して、女性アナウンサーも正社員として長く働ける体制作
りに力を注ぎました。当時の女子アナは、ニュース番組や

スポーツ番組の中継に限定されていましたが、それだけで
は能力のある優秀な人材が集まっているのに勿体ないと考
え、音楽番組やバラエティー、情報番組など様々な番組に
起用し、個性を表せるようにし、女子アナの仕事の幅を広
げる事が出来ました。
　そして最も心掛けたのは、能力を発揮できる現場と本人
を「マッチング」してあげる事でした。例えば「この人は
地味だけど体力と根性は人一倍あるから」とプロデュー
サーに売り込み、ロケ番組に起用してもらう。そこからは
本人の努力次第。その為には日々部下をよく観察し、コミュ
ニケーションをとりそれぞれの性格や個性を深く把握する
事が重要です。相手が女性の場合、男性目線ではどうして
も見えない部分があるので、ベテランの女性社員に意見を
聞いたりしました。その意味では、テレビ局に限らず若い
人を育てるには、女性管理者をもっと増やす事が重要にな
るでしょう。――
　「女子アナの仕事を変えた男」、さすがですね！
　さて、次期ＲI 会長は初の女性会長ジェニファー・ジョー
ンズ氏です。テーマは「イマジン ロータリー」です。「想
像して下さい。私たちがベストを尽くせる世界を。私たち
は、毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っ
ています。」
　素晴らしい「イマジン ロータリー」ですね。
　私の好きなもう一つのイマジン、世界の平和をイマジン
したジョン・レノンの歌詞の一節を紹介します。
――今生きている全ての人を想像して下さい。平和に暮ら
す全ての人々を想像して下さい。全ての人々が世界中を共
有していると想像して下さい。いつかみんな仲間になって、
そして世界は一つになります。
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本山 佳宏・原澤 ふじ子
①小林若葉さん、ようこそ。これから宜しくお願いします。
②４月24日開催の地区大会にご参加下さった皆様、お疲

れ様でした。
③今年度も残り２ヶ月となりましたが、会員皆様に楽しん

で頂けるプログラムを検討していますので、是非ご参
加下さい。

小林 照夫
①プーチン大統領殿
　ウクライナ侵攻を即やめろ。ユネスコ憲章の前文に「戦

争は人の心の中に生まれるものであるから、人の心の
中に平和の砦を築かなくてはならない」とある。

②早退します。
武井 順一
①昨日は、とねしん会のゴルフ大会が初穂ＣＣでありまし

た。沼田中央ＲＣのメンバーの方々には大勢の参加をい
ただきありがとうございました。

②先日、妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。妻も大
変喜んでいました。又、花政の真下さんのアレンジメ
ントにも大変感心していました。

石田 宇平
　士洋会美術展が本日より５月17日まで高崎ＮＴＴユーホ
ールにて開催されます。女房が15点位出展していますの
で、油絵に興味のある人はぜひ見に行って下さい。

社会福祉法人久仁会
SONATARUE（ソナタリュー）副管理者　小林若葉さん


